



COMUNICADO DE LA FEDERACIÓN DE ACOPIADORES CON RESPECTO A LA DECISIÓN DE LA MESA DE ENLACE

La Federación de Acopiadores adhiere a las razones expuestas por las entidades representativas de la producción, a través de la decisión recientemente anunciada por la Mesa de Enlace.

Al mismo tiempo, aspiramos a que se abra una agenda seria donde se traten los verdaderos problemas que enfrentan tanto los productores agropecuarios como los distintos sectores de la actividad económica que han desarrollado fuertes inversiones en el interior de nuestro país.

20/02/09